

Más de dos mil espectadores se dieron cita en la inauguración de la 15° edición del Festival Internacional de Cine de José Ignacio

Cultura



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 51
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 48	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/mas-de-dos-mil-espectadores-se-dieron-cita-en-la-inauguracion-de-la-15ª-edicion-del-festival-internacional-de-cine-de-jose-ignacio_15170.php

**MÁS DE DOS MIL
ESPECTADORES SE
DIERON CITA EN LA
INAUGURACIÓN DE LA 15°
EDICIÓN DEL FESTIVAL
INTERNACIONAL DE CINE
DE JOSÉ IGNACIO**

Cultura

Más de dos mil espectadores se dieron cita en la inauguración de la 15° edición del Festival Internacional de Cine de José Ignacio

Una multitud de más de dos mil personas celebró la apertura de la 15° edición del Festival Internacional de Cine de José Ignacio.

Apertura del 15º José Ignacio International Film Festival (JIFFF)

Más de dos mil personas se dieron cita en la Bajada de los Pescadores para celebrar el inicio de la 15ª edición del José Ignacio International Film Festival (JIFFF).

Bajo un impresionante cielo estrellado y frente al mar, vecinos, cinéfilos y destacados representantes de la industria cinematográfica se acercaron con reposeras en mano para disfrutar de la proyección de Anora, la obra del cineasta estadounidense Sean Baker.

Con este extraordinario comienzo, el JIFFF dio su primer paso hacia una serie de actividades, exhibiciones y competencias que se desarrollarán hasta el próximo domingo 26 de enero, reafirmando su posición como uno de los festivales más relevantes de la región.

Este año, el festival celebra su aniversario con la novedad de ser el primer festival uruguayo calificador para los premios Oscar.

Reflexiones de la Directora

Fiona Pittaluga, directora de JIFFF, expresó sus sentimientos al reflexionar sobre el camino recorrido: “Qué orgullo nos da, 15 años de JIFFF.

Un festival que fue creciendo poco a poco, haciéndose un lugar en la temporada de José Ignacio, en la industria audiovisual, y entre los vecinos y amigos que organizan sus vacaciones para estar con nosotros”.

Un Motor Cultural Local

La directora también compartió con cariño el recuerdo de los inicios del JIFFF, que tuvo su primera proyección en 2011 en la misma Bajada de los Pescadores con el filme Yo maté a mi madre, de Xavier Dolan.

Hoy, quince años después, se ha convertido en uno de los motores de la industria cinematográfica local, generando un impacto cultural y social significativo.

“JIFFF es la suma de las personas que se resignifican y se potencian, los vecinos, los que apoyan para que exista, las películas, los proyectos, la industria que viene a conectarse, a crear.

JIFFF es José Ignacio y Uruguay”, concluyó.

Al día siguiente de la proyección de Anora, se llevó a cabo en el Parador La Huella un debate sobre la película.

Esta actividad, conducida por Juan Pittaluga, reunió a los benefactores del festival y miembros del Club JIFFF, brindando un espacio para hablar de cine y analizar la obra presentada.

Programación 2025

La programación de este año incluye una cuidada selección de largometrajes y cortometrajes en tres sedes principales: la emblemática Bajada de los Pescadores, Pavilion VIK y Bodega Oceánica José Ignacio.

Las proyecciones al aire libre en la Bajada de los Pescadores y Bodega Oceánica son gratuitas y no requieren reserva previa.

Se recomienda al público llegar desde las 19 horas con sillas y reposeras para disfrutar cómodamente de las funciones.

Las funciones en Pavilion VIK requieren reserva previa a través de la web, habilitándose una fila de acceso de último momento, diez minutos antes de cada función, para permitir la entrada sin tickets siguiendo el orden de llegada, hasta agotar la capacidad de la sala.

Programa de Proyecciones

MARTES 21 DE ENERO // PAVILLIONREAL PAIN (En Competencia) 19:30 y 23:00 MIÉRCOLES 22 DE ENERO // BODEGABIRD (En Competencia)

19:00**Si llueve se realiza en Pavilion VIK JUEVES 23 DE ENERO // PAVILLIONBLACK DOG (En Competencia) 19:30 y 23:00**Si llovió se hace en

Bodega Oceánica José Ignacio VIERNES 24 DE ENERO // PAVILLION14:30 a

16:00 ¡Corte! Proyección de cortometrajes de alumnos del taller de cine de JIFF16:30 a 19:40 Competencia Cortometrajes20:00 y 23:30 EL TEMA DEL VERANO (Fuera de Competencia) Con presencia del director Pablo Stoll y el elenco.

SÁBADO 25 DE ENERO // BAJADA DE LOS PESCADORESEMILIA PÉREZ (Fuera de Competencia) 19:00 Con la presencia de su director Jacques Audiard y la actriz Karla Sofía Gascón.

Competencia Cortometrajes

COMO CANÍBALES MÁS QUE EL MAR VOLVER UN DÍA CARLOTA LACUNA APUESTAS EXISTENCIAL DEL OTRO LADO DEL MUNDO

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

MÁS DE DOS MIL ESPECTADORES SE DIERON CITA EN LA INAUGURACIÓN DE LA 15° EDICIÓN DEL FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE JOSÉ IGNACIO

dos mil espectadores se dieron cita en la inauguración de la 15° edición del festival internacional de cine de jose

Tags

competencia, apertura, directora, vecinos, cortometrajes, pittaluga, reposeras, ignacio, pescadores, pavilion, industria, festival

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *El Festival Internacional de Cine de José Ignacio conmemora sus 15 años en la pantalla grande*
- 4.9 *** *El Jiff celebra su 15° aniversario con la distinción de ser el primer festival en Uruguay que clasifica películas para los premios Oscar*
- 4.8 *** *Un nuevo capítulo del Festival Internacional Piriápolis de Película: un fin de semana para disfrutar del séptimo arte en la costa uruguaya*
- 3.7 *** *José Ignacio se convierte en un espléndido museo al aire libre en la nueva edición del festival internacional de fotografía "focus*
- 4.6 *** *Fascinante Festival Nacional de Cine Estudiantil: 26 funciones exhiben 221 cortometrajes de 17 naciones distintas*
- 3.9 *** *"Ojalá pudiera", de Víctor Augusto Mendivil, se alzó con el premio a la mejor película en la 21ª edición del festival Piriápolis de Película*
- 4.9 *** *Avril Festival: una explosión de rock y bienestar emocional en la Plaza Liber Seregni*
- 3.9 *** *Celebra la magia del Festival Internacional Nocturno de la Copla y*

4.7 * *El Festival de San Sebastián arranca con el controversial filme erótico "Emmanuelle" y rinde homenaje a Javier Bardem con el prestigioso Premio Donostia*

4.0 * *Paysandú se prepara para disfrutar de la novena edición del fascinante festival Canción de Río*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo